
Auf Nachfrage vom Ausschussvorsitzenden Schulte teilen die Schulleitungen mit, dass, außer an 
der GGS Hackenberg, keine Umfrage der Eltern bezüglich der Notwendigkeit zur Anschaffung 
von mobilen Luftreinigungsgeräten in den Schulen stattgefunden habe. Grundsätzlich würden 
aber alle Bergneustädter Schulleitungen die Anschaffung befürworten. Die Notwendigkeit der 
Stoßlüftung der Klassenräume bliebe aber trotz der Luftreinigungsgeräte bestehen und sei den 
Schulleitungen bewusst. 
 
Bürgermeister Thul weist darauf hin, dass die Luftreinigungsgeräte aus rechtlichen Gründen 
nicht gekauft werden könnten und gemietet würden. Aufgrund der begrenzten Auswahl an 
Mietgeräten könne ein Gerät mit geringer Geräuschemission bzw. hohem 
Mindestvolumenstrom nicht gewährleistet werden. 
 


